



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

09/05/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### **Santiago Creel se enoja en evento de campaña con muestra de apoyo a Claudia Sheinbaum**

Se escucha a un Santiago Creel muy enojado, esto no es por el 2024 sino en el Estado de México, alguien por ahí fue a uno de los mítines de Alejandra del Moral donde estuvo invitado Creel y andaba gritando “Viva Claudia Sheinbaum”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJV1fNBtn5p6BEg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214499&parId=75F18D3264FEE48F%214495&o=OneUp>